

pratiquants lors de mini-pèlerinages ou de temps de spiritualité.

Nommé prêtre auxiliaire à Piolenc en 2003, il retiendra de ces dernières années la fraternité qui lie les prêtres et l'engagement des laïcs. « *Des laïcs très conscients, priants et sérieux de la responsabilité confiée. Des laïcs préparant les célébrations avec implication.* » Pour André Cheysson, Vatican II a porté ses fruits: « *La communauté est petite, mais chaleureuse et priante. Elle fait signe du Royaume de Dieu par son témoignage.* » ■

PASCAL ALEX



« ILS ONT MARQUÉ MON PARCOURS DE PRÊTRE »

Un jeune prêtre

C'est lui qui, dans ma jeunesse, par son dynamisme, m'a fait mûrir au don de soi et m'a donné le goût de la responsabilité.

L'enseignement

L'enseignement remarquable reçu au séminaire avec l'idée de la formation permanente et quotidienne qui m'accompagne encore aujourd'hui.

Le Concile Vatican II

Jean Paul II

Et cet esprit d'ouverture au monde qui a besoin d'Espérance.

EN ROUTE VERS LE BAPTÊME



Jérémie, 11 ans, se présente à la communauté paroissiale à l'église Saint-Pierre de Piolenc ce dimanche 9 mai aux côtés du père Audibert. Il affirme, enthousiaste et en présence de tous, son choix d'aller vers le baptême. Jérémie reçoit le signe de la croix.

LE SECTEUR EN MARCHÉ !

LAURE NÉRON



La traditionnelle marche de Pâques du secteur de Camaret a conduit cette année les marcheurs de Sérignan à Violès, où était célébrée la vigile pascale.